

Le changement de mon mari

Kay Kiernan, femme au foyer, mère, grand-mère et arrière-grand-mère, Irlande

01/01/2009

J'ai 82 ans, 8 enfants, 25 petits-enfants et 2 arrière-petits-enfants. Je suis surnuméraire depuis bientôt 30 ans et je rends tous les jours grâces à Dieu pour ma vocation et celle de deux de mes enfants.

Comme tout le monde, j'ai eu dans ma vie des joies et des souffrances

dont Dieu a voulu se servir pour m'approcher de Lui. Ma vocation à l'Opus Dei m'a aidé à réaliser que mes occupations de maman et de grand-mère sont ce qu'il y a de plus important.

Les mamans ont besoin d'une foi solide à transmettre aux générations suivantes. Mes petits-enfants me demandent souvent : « pourquoi es-tu toujours contente » ? et je leur dis : « parce que j'aime Dieu et qu'Il m'aime ».

Mon mari est décédé il y a quelques années. Il avait des problèmes avec l'alcool et cette situation était difficile pour nous tous. Lorsque j'ai adhéré à l'Opus Dei, il ne comprenait pas ma vocation et il s'est opposé pendant un certain temps à ce que je fréquente les moyens de formation chrétienne que l'Œuvre impartit. J'ai alors mis ces soucis entre les mains de saint Josémaria.

Mon époux a commencé à connaître saint Josémaria. Il a changé petit à petit et il est devenu coopérateur. S'il lui arrivait de s'être mis au lit sans avoir dit la prière à saint Josémaria, il se relevait pour ne pas la laisser tomber.

Le fondateur de l'Opus Dei a aidé notre couple, j'en suis sûre et certaine. Nous avons pu, de ce fait, vivre ensemble certaines dévotions chrétiennes. Mon mari me demandait : « As-tu déjà fait la Visite au Saint Sacrement » ? ou bien « Quand est-ce que nous allons dire le Chapelet ? »

Il est décédé dans une unité de soins intensifs. Il était sous assistance respiratoire et avant qu'on ne la lui applique, il m'a demandé de prendre dans la veste de son pyjama une image de saint Josémaria et de la placer dans un endroit visible. Je l'ai accrochée au mur d'en face.

C'est ainsi que l'Opus Dei m'a aidée à être près de Dieu, à faire en sorte qu'il n'y ait rien de plus important dans ma vie. Quoi qu'il arrive, je sais que Dieu m'aime et prend soin de moi.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-changement-de-mon-mari/> (09/02/2026)